

4. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan uraian, skripsi ini dibagi menjadi lima bab, dan tiap bab dibagi lagi menjadi beberapa sub bab, yang seluruhnya ada dua puluh sub bab, bab-bab tersebut adalah sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN , yang berisi uraian tentang beberapa aspek yang berkaitan dengan soal penulisan skripsi ini, uraian tersebut dituangkan dalam beberapa sub bab, yaitu Penegasan judul , untuk menghindarkan salah tafsir dalam memahami pengertian judul. Dalam sub bab ini dikemukakan motif-motif pemilihan judul. Tujuan pembahasan, agar diketahui tujuan yang ingin dicapai . Selanjutnya sistematika pembahasan dan sub bab metodologi. Untuk mengarahkan dan membatasi masalah, maka dalam sub bab ini dicantumkan sub sub bab permasalahan dan lingkup analisa, kemudian sumber data agar diketahui literatur utama dan penunjang yang digunakan dalam pembahasan skripsi ini , selanjutnya prosedur pengumpulan data dan metode analisa data, sebab tepat tidaknya metode yang digunakan akan menentukan nilai karya ilmiah . Dan yang terakhir sub sub bab Transkripsi, sebagai pedoman penyalinan tulisan kata-kata Arab ke dalam ejaan bahasa Indonesia . Bab pertama ini merupakan standar atau patokan untuk penulisan bab-bab selanjutnya.

BAB II : SELINTAS TENTANG PEMBUKUAN HADITS SEBELUM DAN SESUDAH RIYĀDLUSHSHĀLIHĪN, bab ini perlu di - kemukakan karena membahas masalah sejarah pembukuan hadits termasuk kitab hadits Riyādlushshālihīn, dan bab ini merupakan pengantar pada inti pembahasan dan sekaligus sebagai pendekatan dasar terhadap pokok pembahasan dalam bab berikutnya. Bab ini meliputi pembukuan hadits sebelum Riyādlushshālihīn , pembukuan hadits pada masa Riyādlushshālihīn dan pembukuan hadits sesudah Riyādlushshālihīn.

BAB III : BIOGRAFI AN-NAWAWI DAN SISTEM PENYUSUNAN KITAB RIYĀDLUSHSHĀLIHĪN, bab ini mulai memasuki pokok persoalan yang menjadi bahasan skripsi ini, dalam bab ini dibahas biografi an - Nawawi , karena dengan mengetahui riwayat hidupnya akan dapat diketahui keahliannya, buah karyanya dan sebagainya. Kemudian sub bab aneka sistem penyusunan kitab-kitab hadits, klasifikasi kitab-kitab hadits dan sistem penyusunan kitab Riyādlushshālihīn, untuk mengetahui sistem yang digunakan oleh an-nawawi dalam menyusun kitab Riyādlushshālihīn. Bab ini perlu diketengahkan karena keahlian penyusun suatu kitab dan sistem yang dipergunakan akan menentukan nilai suatu kitab.

BAB IV : NILAI DAN DERAJAT KITAB RIYĀDLUSHSHĀLIHĪN, bab ini merupakan puncak pembahasan skripsi ini , oleh karenanya dalam bab ini dituangkan sub -

